



El fin de la huelga de limpieza en Jerez no impide el cierre en 13 colegios

ANA HUGUET, Jerez

Diez días sin limpieza en los colegios públicos de Jerez. Trece escuelas cerradas por problemas de salubridad. Más de 5.500 alumnos de infantil y primaria sin clase por la basura acumulada en las aulas. Es el saldo de una huelga que quedó desconvocada anoche tras el pago a la plantilla de la concesionaria que presta el servicio, Limasa, de una nómina y media atrasada de las casi cuatro que adeudan.

A pesar de la desconvocatoria, las clases seguirán suspendidas este viernes en 13 escuelas, toda vez que a la hora de la apertura de los centros, la limpieza solo habrá llegado a los baños. Será ya por la tarde cuando se vacíen papeleras y se fríen aulas, pasillos y escaleras, sin tocar desde el pasado 14 de marzo.

El conflicto se cierra en falso. La adjudicataria se compromete a pagar antes de abandonar la concesión el 30 de marzo la mitad de su deuda con la plantilla y el gobierno municipal admite que no puede garantizar la normalización del servicio en el medio plazo por el colapso financiero del Ayuntamiento, que arrastra una deuda de casi 1.000 millones de euros.

Rescate del servicio

Ante las escasas garantías de futuro que ofrece el Consistorio, la Junta ha decidido intervenir. El consejero de Educación, Francisco Álvarez de la Chica, firmó ayer jueves un requerimiento en el que anunció al Ayuntamiento el rescate del servicio y de su financiación si el Consistorio, en el plazo de un mes, no normaliza "el mantenimiento y conservación de los centros públicos de infantil y primaria" de la ciudad. Desde el gobierno municipal no tardaron en responder, invitando a la Junta a que lleve a cabo el rescate "de inmediato".

Con las clases suspendidas ayer en un total de 11 centros, dos menos que hoy viernes, y con un absentismo escolar generalizado en el resto de escuelas por la suciedad acumulada, medio centenar de padres presentaron quejas ante el Defensor del Menor, el Defensor del Pueblo Andaluz, la Junta y la Delegación Municipal de Educación, a la que exigieron, por escrito, "una solución al conflicto para que los niños jerezanos no se vean privados de su derecho a la educación en igualdad de condiciones que el resto de los niños andaluces".